



Petro aseguró que 10% de gasolina que refina Ecopetrol termina en manos de mafias

El jefe de Estado cuestionó que Ecopetrol no se dispusiera a importar gas, pues dijo que su recomendación tendría muchos más beneficios.



El presidente Gustavo Petro aseguró que la gasolina de Ecopetrol va a las mafias. FOTO: Colprensa.

ESCUCHA EL RESUMEN

00:00 00:39

Colprensa Diario La República hace 4 horas

El presidente **Gustavo Petro** volvió criticar los negocios que está haciendo Ecopetrol y aseguró que la estatal petrolera debe romper, de inmediato, las normas que permiten que se irrigue gasolina oficial a los laboratorios del narcotráfico.

Economía

Otro escándalo en Ecopetrol: el multimillonario negocio del gas que se alcanzó a acordar con amigo de Ricardo Roa

Mediante su cuenta en X, **denunció que 10% de la gasolina refinada por Ecopetrol termina en manos de la mafia** para la producción de cocaína, "es como un subsidio estatal a los narcotraficantes".

"Ese sistema de subsidio ha sido permitido extrañamente por el gobierno de los EE.UU., al pasado gobierno de ese país, le pedí nombres de expertos para poner en la seguridad privada de Ecopetrol, pero no recibí respuesta. Ecopetrol debe romper, de inmediato, las normas que permiten que se irrigue gasolina oficial a los laboratorios del narco", ordenó.

Gustavo Petro @petrogustavo · Seguir

Cuando pedí que Ecopetrol compitiera en la importación de gas de manera transitoria para lograr una disminución de la demanda interna de este hidrocarburo fósil, dije: 1. Que el objetivo era bajar el precio del gas importado, que es más alto que el precio internacional por [Mostrar más](#)

10:29 a. m. · 31 ago. 2025

3,4 mil Responder Copia enlace

Leer 624 respuestas

Petro habló del tema cuatro meses después. En abril ya había recriminado que la empresa dirigida por Ricardo Roa no estaba importando gas y en vez de ello decidió "dejar el negocio en una sola persona privada".

Ahora, **el jefe de Estado insistió en que la mejor opción es que Ecopetrol importe gas**, aseguró que la intención de su petición es que esto permitiría lograr una

empleos El empleo que buscas está a un clic

Ver ofertas

Regístrate a nuestro newsletter

Siga las noticias de EL COLOMBIANO desde Google News

Únete a nuestro canal de Whatsapp

Nuestros portales

Beneficios suscriptores

intelecto

propiedades HOME & LIVING

Las más leídas

- Guyana denuncia "disparos" desde Venezuela contra embarcación con material electoral hace 2 horas
- ¿Por qué los ciclistas colombianos son conocidos como "escarabajos" dentro del pelotón internacional? hace 3 horas
- James, Jhon Córdoba y otros criollos brillaron este fin de semana en el exterior, ¿cómo les fue? hace 3 horas
- Atlético Nacional comparte liderato con Independiente Medellín y Junior hace 4 horas
- Quince desapariciones evidencian la magnitud de la represión en Venezuela hace 2 horas

Te recomendamos

- Los 20 son los nuevos 40: los jóvenes son cada vez más infelices, dice estudio
- Día del Gamer: los cinco videojuegos que más compran los colombianos y cuánto gastan en promedio
- Edson Velandia y otros artistas colombianos boicotean Spotify
- Building Happiness 2025: estas son las empresas más felices para trabajar en Colombia

Utilidad para la vida

- Telenovelas felinas: ¿se está saliendo de control la inteligencia artificial? hace 16 horas

gas, asegura que la intención de su patrón es que este permita registrar una disminución de la demanda interna de este hidrocarburo fósil.



Economía

Shell deja la exploración costa afuera en Colombia y vende a Ecopetrol sus contratos de gas en el Caribe

“El objetivo era bajar el precio del gas importado, que es más alto que el precio internacional por especulación. Me referí en ese momento a que fuera Ecopetrol, y no un intermediario privado el que hiciera la operación”, dijo.

Temas recomendados

Ecopetrol

Mafia

droga

Colombia

Gustavo Petro

Para seguir leyendo

< Anterior



Guyana denuncia “disparos” desde Venezuela contra embarcación con material electoral

Este lunes, 1° de septiembre, se celebra un proceso electoral en Guyana, en medio de las tensiones en el mar Caribe.

hace 2 horas

Siguiente >

Juez deja en firme captura de alias Harold, el séptimo involucrado en asesinato de Miguel Uribe

El martes está prevista la audiencia de imputación de cargos.



Momento de la captura de alias Harold, otro implicado en el asesinato del senador Miguel Uribe. FOTO tomada de @FiscaliaCol



El Colombiano

hace 6 horas



Un juez penal de control de garantías de Bogotá declaró la **legalidad al procedimiento de captura de Harold Daniel Barragán Ovalle**, quien habría participado en la planeación del magnicidio del senador y precandidato presidencial Miguel Uribe Turbay.



Colombia

¿Quién es el nuevo capturado por el magnicidio a Miguel Uribe Turbay? Cercano a “El Costeño” en el barrio El Muelle de Bogotá

Según se indicó, por disposición del juez, la **Fiscalía realizará la imputación de cargos al séptimo implicado en el asesinato de Uribe Turbay el próximo martes**, en el horario que disponga el despacho.

Vale anotar que **Barragán fue capturado luego de intensas labores investigativas** desplegadas por la Fiscalía General de la Nación para dar con los involucrados en la muerte del senador y precandidato presidencial Miguel Uribe.

El ente acusador mencionó que **Barragán Ovalle fue capturado, porque habría**



Celebrar el cumpleaños de las mascotas, una tendencia en aumento



Cáncer en mascotas: claves para cuidar a tu compañero peludo

participado en la planeación de la acción sicaria y escogió al adolescente que disparó contra la víctima el pasado 7 de junio, en el barrio Modelia, en el occidente de la capital colombiana.



Colombia